



Liebe Segelfreundinnen und Segelfreunde,

mit der von uns ausgerichteten Herbst- und Terminsitzung des Seglerverbandes Kreis Plön und unserem Stiftungsfest ist das Vereinsjahr nun endgültig zu Ende gegangen.

Wir hatten eine arbeitsreiche Zeit und ich möchte die Gelegenheit nutzen allen, die wiederum so fleißig mitgetan haben, für ihre Hilfe und ihr Engagement

- in der Gestaltung von Veranstaltungen,
- für die Mitglieder und
- den Club insgesamt

im Namen des Vorstandes und der Ausschüsse ganz herzlich zu danken.

Ohne Euren Einsatz wäre es nicht gegangen.

"Nach dem Törn" ist aber immer auch "vor dem Törn"

Und kaum ein Tag ist besser geeignet dies deutlich zu machen als der 1. Januar.

In früheren Jahren gab es an diesem Tag einen kurzen Spaziergang zu den Wellenbrechern und einen kleinen Imbiss.

In den zurückliegenden Tagen hatte Jan nun die schöne Idee das neue Jahr am 1.1. **auf dem Surfbrett (!)** zu begrüßen. Die Idee fand sofort Anklang und Jan wird sich bestimmt über ein interessiertes Publikum freuen 🇩

Nun, die meisten von uns haben weder ein Surfbrett noch einen Neoprenanzug.

Daher soll es, im Rahmen eines Angrillens, Grillwurst und Punsch für alle geben, die das sportliche Ereignis begleiten.

Seid Ihr dabei?

Los geht´s am 1. Januar 2025 um 12.00 Uhr im Club.

Bis dahin wünschen wir Euch eine schöne Weihnachtszeit, ruhige Feiertage, einen Guten Rutsch und ein schönes und friedliches 2025 mit viel Spaß auf dem Wasser.

Frank Christen
Segelclub von Plön
2.Vorsitzender